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～友愛と団結～

６月８日～１０日に行われた市中総体と、１９日・２０日の市水泳大会が無事終了しました。一年生に
とって初めての中総体は、考えていた以上に勝負の厳しさを学んだ場となりました。そして先輩方の必死
に頑張る姿から、「五橋魂」を自然と感じ取った人もたくさんいたように感じます。その証拠に、中総体後
の部活動に取り組む一年生の姿勢にも変化が見られています。今後の成長が楽しみです。
保護者の皆様のお力添えに感謝申し上げます。大会当日の応援、送迎等ご協力ありがとうございました。

生徒の振り返りより

・勝ち残ったチームの試合を見ていると、どちらのチームも応援がとてもすごくて、応援されている
人たちは、とてもたくさん元気をもらっているように感じました。応援も「頑張ろう」と思えるう
ちの一つなんだと思いました。

・野球の応援に行って、勝つことがどれだけうれしいことかということを学びま
した。五橋が勝ったとき、鳥肌がたち、私もとてもうれしくなりました。選手
の皆さんも泣いていて、とても感動しました。勝ち負けなんてどうでもいいと
思っていたけど、勝つからこその感動やうれしさがあると知りました。来年の
中総体では、もっと大きな声で応援しようと思いました。

・試合に出られなくて悔しかったです。けれど、そのかわりに応援や先輩のサポート
を頑張りました。サポートでは、先輩方にいろいろと教えてもらったことを生かして頑張りました。
試合前のベンチ準備、帰る前の試合荷物の片付け、試合に出られなかったからこそ頑張れることを
３日間しました。他にもいろいろな人に元気に挨拶をしたり、先生方の話を聞いた後は返事をする
など、当たり前のことを徹底して過ごしました。このことを生かして、来年の中総体も頑張りたい
です。

・試合の勝敗を甘くみていたと、中総体に行って思いました。「勝つ」ということは思っていたより
大変で、簡単ではないということ、そして、大会などの試合は今までの努力と実力が発揮される場
所だと学びました。来年は３年生の先輩の分も、部員全員で県大会に行けるように頑張ろうと思い
ました。

・私は３日間ずっとベンチ外のメンバーで悔しい思いをしましたが、応援は１年生の中では１番頑張
る気持ちで、のどが痛くなるまで声を出せたから先輩方の勝利に少しは貢献できたと思っています。
中総体の３日間を通して、仲間と協力して行動することの大切さ、全員笑顔で活動できることの楽
しさ、大会に出られることへの感謝をあらためて学びました。これを忘れずに、来年はコートに立
って１点でも多く決められるように努力します。

・次は県大会です。自分が２・３年生のために何ができるか、自分が何をしたら２・３年生に尽くせ
るのかを考えていきたいです。

＜裏に続きます＞



◆各班ごと、スライドを使って学んだことを発表しました。
（７月には各クラスの代表班による学年発表会を行う予定です。）

＜お知らせ＞
①６月２５日（火）は中間考査です。３日前の２２日（土）から部活動は中止になります。一年生にとっ
て初めての定期考査になりますが、教科書や授業プリント、ワーク等を活用してしっかり準備をしてほ
しいと思います。なお当日は弁当になります。お手数をおかけいたしますがよろしくお願いいたします。

②夏休み中の自主学習用として、ワークの希望販売を行います。（夏休みの課題用として、学校からは特に
ワークを配付することはいたしません。）購入を希望される場合は６月２７日（木）までにお金を添えて
学校へ持ってきてください。
・見本は校舎１階廊下に置いてあります。
・封筒は２種類あります。希望するワークを確認の上、間違わないように申し込んでください。

③五橋祭バザーの申し込みは６月２７日（木）締め切りです。食券を購入しない場合も封筒に「０円」を
記入して必ず提出してください。五橋祭当日、生徒の昼食は食券で購入したものか、弁当持参になりま
すので、お知りおきください。（なお、フォームで購入の申し込みを済ませてから封筒を提出していた
だきますようお願いいたします。）

④夏休みの三者面談の日程希望調査のご協力ありがとうございます。まだのご家庭がありましたら、６月
２４日（月）までのご提出をお願いいたします。面談の日程が確定しましたら、各担任からご案内させ
ていただきます。

⑤校外学習の決算報告ができましたので、別紙にてお知らせいたします。ご確認ください。なお、参加し
た生徒一人あたり２００円の返金となりました。夏休みの面談にて、保護者の方に直接返金させていた
だく予定です。お知りおきください。


